
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

SANTI SI DIVIENE… INSIEME! 
  

Carissimi, 
“Dio non volle salvare gli uomini individualmente, ma insieme 

dentro un popolo”. Con queste parole lo Spirito Santo è venuto a 
ricordarci per mezzo del Concilio qualcosa che rischiavamo di 
dimenticare. Parlando della santità, infatti, è opinione diffusa che 
essa sia solo per pochi e frutto di un impegno personale. Sento dire: 
“I santi sono santi, noi non siamo santi!”; oppure da persone 
zelanti: “Io mi voglio fare santo!”. Queste due espressioni non 
riflettono la natura della santità. Anzitutto essa è un dono che Dio 
nel Battesimo ha comunicato a tutti, fiducioso che lo faremo 
crescere; in secondo luogo, come potremmo fare un cammino così 
arduo da soli? La santità è un cammino di cordata. Non voglio dirvi 
di più con le parole, ma invitarvi a farne esperienza. La "Settimana 
della Fraternità" sarà l’opportunità per molti di voi per fare un 
“piccolo assaggio” di santità. Sono certo che poi vi prenderete 
gusto.  

Dal 21 al 28 voi vi incontrerete in fraternità nelle vostre case, io 
starò in preghiera e poi aspetterò che mi scriviate ciò che avete 
provato. 

Di cuore vi benedico tutti. 

  Ignazio Vescovo

Lettera 
 alle Famiglie 
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